



LIEBE PATIENTEN, ANGEHÖRIGE UND BESUCHER*,

ab August 2025 gilt im St. Elisabeth Krankenhaus und in der Rehabilitationsklinik Lengenfeld unterm Stein nachfolgende eingeschränkte Besuchsregelung:

1. Die Besuchszeiten sind **täglich** zwischen **14:00 Uhr** und **18:00 Uhr**.
2. Der Besuch ist nur unter Berücksichtigung des aktuellen Hygienekonzeptes möglich.
Bei Atemwegserkrankungen, allgemeinem Unwohlsein und/oder Erkältungssymptomen (Fieber, Husten, Schnupfen) jeglicher Schwere bitten wir darum, von einem Besuch abzusehen.
3. Arztgespräche im Rahmen der Besuchszeiten sind im Vorfeld bitte terminlich abzustimmen.
4. Soweit medizinische oder palliativmedizinische Gründe eine Ausnahme von der geltenden Regelung notwendig machen, werden wir mit Ihnen, als betreffende Angehörige, Kontakt aufnehmen.

Die getroffenen Regelungen dienen dem Schutz unserer Patienten* und Mitarbeiter*.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Die Hausleitung des Kompetenzzentrum für Geriatrie St. Elisabeth



Dr. med. Markus Götze
Chefarzt



Sandra Hanske
Verwaltungsleitung



Sabine Küstner
Pflegedienstleitung

*Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die geschlechterneutrale Differenzierung verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.